

La Cámara construye el Vivero de Empresas de Puertollano

Esta apuesta pretende ser un elemento dinamizador de la actividad empresarial, orientado y centrado en la creación, consolidación y desarrollo de Pymes

La Cámara Oficial de Comercio e Industria de Ciudad Real, fiel a su compromiso con los emprendedores y empresarios de la provincia de Ciudad Real, está construyendo en Puertollano uno de los más modernos viveros de empresas de la Región, y que se prevé este totalmente operativo en el **otoño**.

Esta ambiciosa apuesta por el futuro de Puertollano y de la provincia, que la CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL, pretende ser un elemento dinamizador de la actividad empresarial de toda la comarca, orientado y centrado en la creación, consolidación y desarrollo de Pymes innovadoras.

Este nuevo vivero de empresas, dispondrá de los medios y tecnologías más avanzadas en el campo del desarrollo empresarial, lo que propiciará la creación de empresas innovadoras, con un alto contenido tecnológico, empresas surgidas de procesos spin-off industrial y de procesos de investigación académica en el ámbito de la Universidad, o empresas relacionadas con las nuevas tecnologías, empresas medioambientales, de ingeniería y de consultoría tecnológica y, en definitiva, todas aquellas empresas con alto valor añadido y contenido innovador.

El vivero de empresas de Puertollano será un referente de modernidad e inno-



Actual estado de las obras.



vación, para lo cual, se han diseñado unas instalaciones de estética cuidada, que van a permitir proyectar una imagen de modernidad e innovación, tanto de la ciudad de Puertollano, como del propio vivero y de las empresas instaladas en él.

Las ventajas que el vivero de Puertollano va a proporcionar a las empresas que se instalen en él son diversas. Entre ellas, cabe destacar, en primer lugar, la disminución de costes de implantación y puesta en marcha que, lo que incide de forma exponencial en la disminución del riesgo empresarial durante los primeros años de vida de la empresa.

En segundo lugar, las sinergias de colaboración entre las propias empresas

alojadas en el vivero, y entre éstas y las Administraciones Públicas, a lo que hay que sumar el no menos importante hecho de la intensificación de las relaciones personales entre empresarios y personal de las empresas.

En tercer lugar, la flexibilidad que se ofrece en el alquiler de las instalaciones y en la contratación de los servicios auxiliares, lo que de hecho supone para la empresa la posibilidad de establecer paquetes individualizados de servicios acorde, en cada momento, con sus necesidades empresariales.

Por último, y no por ello menos importante, el vivero de empresas supone un excelente escaparate de innovación y